

## Aufruf:

In Deutschland hat sich die Parteienlandschaft immer mehr zu einem Einheitsbrei zusammen vergoren.

Die **CDU** ist eine Partei, die den Lobbyisten verfallen ist. Frau Merkel giert nach Anerkennung und macht nur was ihre Lobbyistenfreunde von ihr verlangen. Sie ist ein ferngesteuerter Roboter ohne Zukunftsvisionen und selbstständigen Denken.

Die **CSU** ist schon immer eine Partei gewesen, die nur Bayern im Kopf hat und es nicht versäumt auch durch Rechtsbruch ihre Freunde zu schützen.

Die **SPD** hat spätestens seit Schröder ihre Wurzeln gänzlich verlassen und heulen nur mit den Mächtigen. Gabriel ist ein Lakai der Wirtschaft.

Aus den **Grünen** einer ehemaligen Friedenspartei ist eine Kriegspartei geworden. Der Umweltbereich besteht nur aus den Schlachtruf " Die Atomenergie muss weg". Auch sie haben ihre Wurzeln aufgegeben.

Die **FDP** hat 1982 mit Graf Lambsdorf ihre gesellschaftsliberale Ausrichtung aufgegeben und sich nur noch den Lobbyisten geschuldeten Wirtschaftsliberalen Denken gewidmet.

Die Freiburger Thesen wurden abgeschafft.

Die **Linke** hat zwar gute Ansätze, sind aber nicht in der Lage diese auch gesamt zu vertreten. Führungskämpfe lähmen diese Partei und sind deshalb nicht führungsfähig Verantwortung in Deutschland zu übernehmen.

Die **AFD** ist eine Partei die populistisch die Stammtische und die Gosse der Strasse bedient. Sie kann ohne sich zu ändern mit der NPD oder anderen Rechtsparteien verschmelzen.

**Eine Partei, die sozial und gesellschaftsliberal ist gibt es bisher nicht in der Parteienlandschaft in Deutschland.**

Um in Deutschland wieder eine Gerechtigkeit für den Mittelstand und der arbeitenden Gesellschaft herzustellen wird die Partei **R.A.F-Die Partei** dringend benötigt.

Der Parteiname wurde bewusst gewählt.

Sie soll die Aufmerksamkeit wecken, aber eine friedliche Politik vertreten.

## Wer macht mit bei der Gründung der Partei

### Die Präambel

Die Partei - Recht auf Frieden und Freiheit - rebellisch, aufrichtig, friedlich, im weiteren R.A.F- die Partei . benannt bekennt sich zu den Grundrechten der Bundesrepublik Deutschland.

Das Ziel der Partei R.A.F. ist es, die Grundrechte der Bundesrepublik Deutschland zu schützen, sich einzusetzen für Rechte und Pflichten aller Bürger in Deutschland ohne Unterschied des gesellschaftlichen Standes und seiner Herkunft.

Die R.A.F. setzt sich für die soziale, rechtliche und gesellschaftliche Gleichheit aller Bürger ein. Ziel ist es eine freie und gerechte Gesellschaft ohne dominanten Einfluss von Lobbyisten aus Wirtschaft und Weltanschauung. Die Partei tritt ein für die konsequente Trennung von Staat und Kirche.

**Rechtsradikale oder fremdenfeindliche Personen und Gruppierungen sind ausgeschlossen.**

**info@raf-diepartei.de**

